



## La UNED celebra hoy su día con un 16% más de alumnos que en 2009

**UNIVERSIDAD.** Hoy se celebra el Día de la UNED con la “satisfacción” de haber conseguido en los tres últimos años un aumento del 16% de alumnos matriculados, con un total de 1.520. Ello, coincidiendo con el “magnífico” desarrollo del máster de calidad y la tramitación de la calificación 200+, que ya ha supuesto una primera evaluación favorable del centro de Algeciras. Actualmente la UNED local oferta 22 grados tutorizados si bien los existentes a nivel general se evalúan gracias al campus virtual.